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Zitat von Iago78 

hübscher Artikel, löst bei mir aber nur bedingt Freude aus.

In der Mannschaft stimmt es also und der Trainer ist auch kein Vollblinder, dafür wurde
offensichtlich in der Kaderplanung und Einschätzung der Kaderstärke vor der Saison ein
richtig grobes Foul begangen.

Wenn man sich die Jugendförderung so zentral auf die Fahnen schreibt, darf sowas
eigentlich nicht passieren.

Naja Iago, woher einen 99er nehmen und nicht stehlen. Von den Ersatzbänken der Mitbewerber
werden die wenigsten zu schwächeren Mannschaften wechseln. Das ist etwas spät für die
Entwicklung. Und wenn, wird derjenige der kommt besser als der den wir aus unserem Jahrgang
nicht einsetzen? Dass bei allen Verbesserungen auch irgendwo ein Hemmschuh steckt ist dir
auf jeden Fall klar. Der 99er Jahrgang war auch unter Zietsch nicht der stärkste. Nun mit den
guten 00 und später den 01ern wäre mir nicht Bange. Wenn wir nicht absteigen. Und da liegt
die Crux. Was hätte man tun sollen? Taugliche Spieler in dem Alter werden für hohe Beträge
gehandelt. Die haben wir auch bei den Profis nicht einsetzen können.

Freude löst der Artikel bei mir gar keine aus. Denn ohne die Patzer des gegnerischen Torhüters
hätte das Spiel auch anders ausgehen können. Das der Zusammenhalt der Truppe stimmt ist
eines, aber stimmt denn auch das Leistungsvermögen? Hier habe ich wirklich Zweifel. Aber
genau so eine Situation war zu befürchten. Nun kann man, wie das der Fanatiker tut, die Fehler
bei Bornemann / Köllner suchen. (Auch ned besser als der Boder *graus)

Dass die aktuelle Situation durch die Menge an Baustellen welche vom BaderWoyMöckelZietsch
hinterlassen wurden herbeigeführt wurde, steht für wenige noch klar. Aber andere Baustellen
(Kader Erste, U 21) waren vordringlicher, im letzten Jahr bedingt durch die niedrigeren Ligen ein
eigentlich erfolgreiches NLZ und als Baustelle nicht ganz so dringend) hat man jetzt eben eines
der geerbten bestellten und nicht sehr ertragreichen Felder vor sich. Hier sehe ich eine
absolute Schlüsselszene für die Zukunft. Sollte die Truppe absteigen kann es sein dass wir sehr
gute Spieler aus den folgenden Jahrgängen (00 und 01) verlieren und somit unsere
Jugendarbeit auf Jahre schwächen. Dies hätte auch Auswirkungen auf den Profikader und
natürlich die finanzielle Situation. Aber das erst am vergangenen Sommer festmachen halte ich
für falsch.
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